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Fédération	Galactique	–	Réalité	Extraterrestre	vs	
Humanité	–	Partie	4	–	Yazhi	

	
Yazhi	:	Les	habitants	de	la	Terre	sont	fortement	conditionnés	à	imaginer	l'espace	comme	étant	vide	et	à	
ce	qu’il	n’y	ait		qu'une	seule	planète	contenant	de	la	vie.		Ils	pensent	donc	très	fortement	que	la	société	
et	tout	ce	qui	va	avec,	des	valeurs	morales	à	l'histoire,	au	goût	de	la	nourriture,	aux	vêtements	et	à	la	
mode,	aux	bijoux	gadgets,	à	l'éthique,	aux	voitures	de	sport,	aux	cintres,	tout,	a	été	inventé	sur	Terre	par	
les	humains.		Ils	ont	été	conditionnés	à	penser	de	cette	façon	par	leurs	gouvernements,	par	les	
contrôleurs	comme	les	Illuminati,	en	utilisant	les	médias,	la	musique,	les	films,	les	valeurs	sociales	à	
travers	les	écoles	entre	autres	endroits.	

C'est	ce	qui	procure	aux	humains	une	très	forte	résistance	à	l'idée	même	d'accepter	que	la	vie	sous	
forme	humaine	existe	sur	d'innombrables	autres	planètes,	dans	l'immensité	de	l'espace.		Plus	encore,	ils	
résistent	à	l'idée	qu'un	simple	cintre,	des	boucles	d'oreilles	ou	un	simple	crayon	peuvent	être	trouvés	
dans	d'innombrables	endroits,	civilisations	et	cultures	partout	dans	la	galaxie.		L'un	des	concepts	que	les	
gens	ont	le	plus	de	difficulté	à	accepter	est	le	simple	fait	qu'il	existe	une	quantité	énorme	d'autres	
cultures	qui	sont	exactement	de	forme	humaine	dans	toute	la	Galaxie,	et	peut-être	même	dans	tout	le	
vaste	Univers.	

Comme	je	le	disais,	les	humains	pensent	qu'ils	sont	les	seuls	à	exister	et,	même	les	plus	fervents	
enthousiastes	de	ETs,	doutent	encore	de	leur	existence.		C'est	parce	qu'ils	sont,	par	conception,	isolés	
dans	un	cocon	sous	un	dôme	entourant	une	planète	faisant	croire	qu'ils	sont	seuls	à	pouvoir	avoir	une	
expérience	difficile	très	spécifique.		

Une	expérience	dure,	mais	très	riche	en	contraste	et	en	apprentissage.		A	tel	point	qu'elle	marque	une	
personne	même	lorsqu'elle	s'est	transcendée	pour	s'incarner	ailleurs	dans	l'Univers.		L'expérience	sur	
Terre	est	si	intense	qu'elle	influence	les	cultures	de	presque	toutes	les	races	dont	les	membres	ont	vécu	
une	expérience	sur	Terre.		Mais	cela	va	dans	les	deux	sens	et,	à	l’instar	de	la	Terre	qui	influence	les	
autres	cultures,	les	autres	cultures	influencent	aussi	la	Terre	et,	ce,	de	manière	très	forte.	

Un	concept	que	j'ai	déjà	expliqué	auparavant,	mais	qui	est	pour	moi	de	la	plus	haute	importance,	est	
que	les	gens,	lorsqu'ils	sont	des	âmes,	par	manque	d'un	meilleur	mot	mais	que	je	n'aime	pas	du	tout,	
importent	et	exportent	consciemment	et/ou	inconsciemment	des	idées	de	toutes	sortes	lorsqu'ils	
migrent	en	ayant	une	expérience	après	l'autre	en	s'incarnant	partout	dans	l'Univers.	



Vidéo	source	(EN)	:	https://youtu.be/fNfbRRgeblo	
Vidéo	source	(SP)	:	https://youtu.be/e142RAK61EA	 	 2	

Cela	explique	fortement,	de	mon	point	de	vue,	pourquoi	la	Terre	est	si	riche,	avec	une	aussi	grande	
diversité	de	cultures	et	de	tout	ce	qui	les	constitue,	faisant	de	la	Terre	une	sorte	de	centre	ou	de	point	
d'attention	important	qui	concentre	les	valeurs	et	les	idées	d'ailleurs.	

Comme	je	l'ai	déjà	expliqué,	mais	je	dois	le	souligner	à	nouveau,	la	barrière	entre	ce	qui	est	humain,	de	
la	Terre,	et	ce	qui	est	extraterrestre	n'est	pas	une	sorte	de	barrière	différenciée	dure	et	claire.		Elle	est	
vague,	ombragée,	brumeuse,	peu	claire.		Je	le	dis	;	je	sais	que	cela	dérange	beaucoup	ceux	qui	pensent	
que	les	ETs	sont	seulement	des	créatures	de	l'espace,	pas	leur	voisin	ou	leur	beau-fils.		

Les	âmes	s'y	incarnent,	certaines	s'en	souviennent,	d'autres	un	peu,	d'autres	pas	;	elles	jouent	donc	le	
rôle	d'humain	pour	un	temps	donné	et	une	répétition	d'incarnations.		Certains	sont	nés	là-bas,	d'autres	
y	entrent	en	utilisant	la	technologie,	d'autres	sont	pleinement	ETs	et	se	promènent	dans	les	rues.		Tous	
jouent	à	être	humain	mais	tous	doivent	se	conformer	et	obéir	à	un	ensemble	de	règles	et	d’accords.		

Certaines	des	règles	les	plus	importantes	que	la	plupart	des	gens	ignorent	sont,	par	exemple,	la	règle	
selon	laquelle	la	matrice	de	la	Terre	doit	être	préservée	à	tout	moment.		C'est	donc	là	que	la	Fédération	
intervient	à	nouveau,	pour	faire	respecter	la	préservation	de	la	Terre	telle	qu'elle	devrait	être.		Et	ceux	
qui	décident	de	cette	préservation	sont	les	membres	de	la	Fédération	elle-même	car	ce	sont	eux	qui	
sont	dans	le	jeu	sur	la	Terre,	vivant	ou	ayant	vécu	en	tant	qu'humains.	

C'est	là	que	les	valeurs	générées	au	cours	de	leur	incarnation	sur	Terre	sont	transcendées	dans	la	vie	
qu'ils	peuvent	avoir	en	dehors	de	la	Terre	et	dans	un	lieu	d'influence	de	la	Fédération	elle-même.		Ainsi,	
les	expériences	apprises	sur	Terre	en	tant	qu'humain	seront	prises	en	compte	lors	de	la	prise	de	décision	
concernant	l'avenir	de	la	Terre,	les	nouvelles	règles	à	mettre	en	place	ou	à	appliquer,	en	donnant	aux	
anciens	humains	un	contrôle	important	sur	le	royaume	de	la	Terre,	en	utilisant	ce	qu'ils	y	ont	appris,	
notamment	en	matière	de	valeurs	et	d'éthique.		Cela	crée	une	sorte	de	cycle,	ou	de	cercle	vicieux,	
renforçant	ou	perpétuant	les	mêmes	problèmes	et	injustices	que	d'autres	races	stellaires	comme	nous	
considèrent	comme	atroces	et	immorales.		

Gosia	:	Eh	bien,	c'est	ce	que	je	ne	comprends	pas.		Si	la	vie	ici	en	3D	influence	leurs	décisions	plus	tard,	
alors	demandez-le	à	n'importe	quelle	Starseed	ici...	elles	ne	veulent	PAS	souffrir	ici,	ou	elles	ne	veulent	
pas	être	manipulées,	elles	veulent	de	l'aide,	etc.		Donc	si	les	décisions	là-haut	sont	influencées	par	leur	
expérience	3D	passée	ici,	alors	ils	devraient	comprendre	les	humains	ici	et	ne	pas	vouloir	perpétuer	la	
souffrance	!		Précisément	parce	qu'ils	l'ont	vécue	!	

Yazhi	:	Le	problème	qui	est	difficile	à	affronter	et	que	j'ai	déjà	mentionné,	c'est	que	la	valeur	et	
l'interprétation	de	la	souffrance,	des	problèmes,	des	difficultés	et	de	la	façon	dont	tout	est	perçu,	
changent	une	fois	que	vous	êtes	hors	du	royaume	de	la	Terre.		Cela	signifie	qu'ils	veulent	souffrir	et	que	
la	souffrance	et	les	difficultés	sont	le	but	de	leur	voyage	sur	Terre	parce	qu'ils	gardent	encore	le	concept	
d’avoir	besoin	d'expérimenter	pour	comprendre.		Ce	qui,	à	mon	avis,	n'est	que	partiellement	valable.	

Le	but	de	la	vie	est	l'expérience	de	la	vie	elle-même,	le	bon	et	le	mauvais,	le	contraste	qui	résulte	de	la	
dualité,	être	capable	de	comprendre	et	d'apprécier	davantage	le	bien	après	être	passé	par	le	mal	
équivalent.		Ainsi,	dans	la	vie,	il	n'y	a	pas	de	vie	mauvaise,	ou	invalide,	ou	ratée.		Ce	n'est	qu'une	
expérience	et	c'est	ce	qu'ils,	les	gens	en	tant	qu'âmes,	veulent	et	recherchent.		Et,	dans	le	processus,	ils	
aident	à	l'expansion	même	de	la	Source,	parce	que	chaque	personne	est	la	Source	en	tant	que	
compréhension	d'elle-même	à	travers	un	point	d'attention	limité	défini	par	le	souvenir	d'expériences	
passées	qui	forment	un	moi-ego,	définissant	une	âme	comme	ce	qu'elle	est.	

Gosia	:	Alors,	pourquoi	certains	essaient-ils	de	le	changer,	même	de	là-haut,	comme	tu	le	fais	?	Je	pense	
que	je	le	ferai	aussi	!	
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Yazhi	:	Parce	que	de	ton	point	de	vue,	c'est	mauvais	et	que	tu	considères	ton	point	de	vue	comme	
valide.	

Parce	que,	même	si	tout	est	sous	contrôle	et	que	toutes	les	expériences	sur	Terre	sont	voulues	par	les	
gens/âmes,	le	fait	inéluctable	sur	lequel	nous	nous	plaignons	toujours	est	que,	pendant	que	quelqu'un	
vit	une	expérience	sur	Terre	alors	qu'il	est	dans	la	matrice	de	jeu	de	la	Terre,	il	ne	veut	pas	de	cette	
expérience	de	souffrance	et	de	difficulté.		Cela	devient	rien	de	moins	que	de	la	torture.	

Et	il	est,	à	mon	avis,	complètement	immoral	de	se	contenter	d'observer	les	désirs,	les	besoins	et	les	
droits	des	gens	hors	de	la	Terre	et	pas	pendant	qu'ils	sont	à	l'intérieur	de	la	Terre	en	train	de	vivre	une	
expérience	humaine.		Même	s'ils	ont	signé	pour	cela	en	toute	connaissance	de	cause.	

Gosia	:	Mais,	c'est	ce	que	je	veux	dire.	Qu'ayant	vécu	la	souffrance	de	la	3D,	ils	devraient	comprendre	à	
quel	point	c'est	difficile	et	ne	PAS	vouloir	la	revivre	!	Mais	tu	dis	que,	lorsqu'ils	sortent	d'ici,	leur	système	
de	valeurs	change	et	qu'ils	en	veulent	à	nouveau	?	

Yazhi	:	Ils	le	devraient	mais	le	fait	est	que	la	plupart	ne	le	font	pas	parce	que	la	valeur	de	cette	
souffrance	est	différente	une	fois	qu'ils	sont	hors	de	la	Terre	!	Et	ils	n'ont	pas	vu	leur	incarnation	là-bas	
comme	horrible,	ayant	vécu	une	vie	de	pauvreté	et	de	violence.	Tout	ce	qu'ils	voient,	c'est	«	Wow,	quel	
frisson,	recommençons	!	»		

Et	tout	le	monde	n'aura	pas	la	même	réaction	une	fois	qu'il	aura	quitté	la	Terre	car	ce	sont	des	
personnes	différentes.		Beaucoup	pensent	comme	toi,	mais	vous	n'êtes	pas	assez	nombreux	pour	
changer	les	choses.		Et	pendant	que	tu	es	dans	le	jeu	de	la	Terre,	tu	penses	que	tu	ne	changeras	pas	la	
valeur	de	ton	expérience	de	la	souffrance	là-bas,	mais	une	fois	que	tu	seras	dehors,	tu	changeras	peut-
être	ta	façon	de	penser.		Ce	n'est	plus	de	la	souffrance,	cela	devient	un	savoir	créateur	utile.		Et	la	
plupart	des	gens	en	veulent	plus	(une	fois	sortis	du	royaume	de	la	Terre).	

Gosia	:	Je	pense	que	c'est	l'inverse.		Quiconque	arrive	ici	et	voit	cette	vie	pour	ce	qu'elle	est	de	
l'intérieur,	ne	voudra	JAMAIS	perpétuer	ce	qui	se	passe	ici.		C'est	étrange	de	voir	que	les	âmes,	
lorsqu'elles	sortent,	continuent	à	vouloir	cela	!	

Yazhi	:	Je	suis	d'accord,	elles	devraient	réagir	d'une	manière	qui	rejette	ce	qui	se	passe	sur	Terre.		Le	
problème	est	que	ce	n'est	pas	le	cas.		Je	n'invente	rien.		La	triste	réalité	est	que	c'est	partout,	la	même	
réaction	constante	une	fois	qu'ils	ont	quitté	la	Terre.		La	valeur	de	l'épreuve	et	de	la	souffrance	se	
transforme	en	son	contraire	dès	que	l'on	sort	d'un	Pod	d'immersion	ou	que	l'on	se	trouve	dans	"l'au-
delà	entre	deux	incarnations".		Cela	ne	me	plaît	pas	plus	qu'à	toi.		

Gosia	:	Eh	bien,	si	c'est	ce	qu'ils	veulent,	que	faisons-nous	exactement	?		La	Fédération	veut	cela,	les	
âmes	veulent	cela.		Alors,	quel	est	exactement	notre	but	ici?	

Yazhi	:	C'est	précisément	ce	que	prétend	la	Fédération.		Ce	n'est	pas	notre	problème	et	ce	n'est	pas	à	
nous	de	le	régler.		Vous	n'aimez	pas	ça	?		Circulez	!	

Gosia	:	Ont-ils	raison	?	

Yazhi	:	C’est	une	question	de	perspective.	

Notre	but,	comme	pour	toi,	Gosia,	moi	Yazhi...	nous	pourrions	comprendre	que	ce	n'est	pas	notre	
problème.		Mais	si	nous	restons	ici,	c'est	parce	que	nous	avons	toujours	mal	pour	les	personnes	qui	
souffrent	à	l'intérieur	d'une	incarnation,	quelle	que	soit	leur	vision	des	choses	une	fois	dehors,	et	quels	
que	soient	leurs	projets.	
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Gosia	:	Mais	il	y	a	des	âmes,	des	points	d'attention,	qui	sont	ici	depuis	des	centaines	d'incarnations.		Est-
ce	qu'elles	choisissent	aussi	d'être	ici	pour	s'éclater	pendant	des	centaines	d'incarnations	les	unes	après	
les	autres	sans	arrêt	?	Peut-être	ont-elles	OUBLIÉ	la	sortie	?	Je	pense	qu'elles	ne	font	que	creuser	un	
trou	de	plus	en	plus	profond	ici.		J'ai	l'impression	que	nous	sommes	ici	pour	celles-là	aussi.	

Yazhi	:	La	plupart	des	âmes,	d'après	ce	que	je	comprends,	restent	sur	Terre	en	ayant	vécu	expérience	
après	expérience	en	voulant	passer	par	toutes	les	variations	possibles	de	vies	disponibles	sur	Terre	et	
elles	ont	l’éternité	pour	le	faire.	Je	cite	ici	Dolores	Cannon.	

Et	je	suis	tout	à	fait	d'accord,	et	je	vois	que	cela	peut	être	le	cas.		Après	des	milliers	et	des	milliers	de	
vies,	il	est	logique	qu’elles	s'attachent	à	leur	identité	d'âme	humaine	devant	s'y	incarner	encore	et	
encore.		Je	suis	sûr	qu'elles	oublient.		Car	la	Matrice,	ce	sont	les	pensées	et	les	valeurs	des	gens	qui	y	
vivent,	donc	qui	la	fabriquent	par	accord	collectif.		

Et,	comme	lorsque	vous	mourez	vous	ne	perdez	pas	votre	identité	de	moi-ego,	alors	vous	emportez	la	
matrice	avec	vous	parce	que	vous	êtes	la	matrice.		Cela	fait	qu'une	âme	fortement	attachée	à	l'idée	
d'être	"humaine"	n'est	pas	capable	de	voir	ou	de	comprendre	qu'il	existe	d'autres	options	et	d'autres	
lieux	où	s'incarner.		Vu	de	cette	façon,	je	comprends	comment	cela	devient	un	piège.		Et	cette	
connaissance,	de	ce	que	nous	disons,	peut	les	aider	à	comprendre	qu'il	existe	d'autres	options.	

Parce	que	personne	ne	peut	voir	et	comprendre	quoi	que	ce	soit	en	dehors	de	son	propre	cadre	de	
connaissances,	puisqu'il	ne	peut	pas	interpréter	l'information	car,	en	premier	lieu,	il	n'a	pas	le	bagage	
nécessaire	pour	la	comprendre.		Ceci	est	valable	de	tout	temps	et	partout.	

Ainsi,	une	fois	qu'une	âme	"humaine"	très	attachée	à	son	statut	d'être	"humain"	se	trouve	dans	l'au-
delà,	elle	ne	sera	pas	capable	de	voir	ou	d'envisager	la	possibilité	que,	pour	le	bien	de	l'expansion	de	son	
âme,	il	existe	d'innombrables	autres	endroits	dans	tout	l'Univers	où	vivre	une	expérience	incarnée	dans	
ce	qu'on	appelle	le	monde	physique.	

Gosia	:	Oui,	précisément.		Le	problème,	c'est	que	les	personnes	qui	ont	fait	ce	"piège"	pour	elles-mêmes	
sont	très	loin	dans	le	spectre	des	fréquences	pour	accepter	ce	genre	d'information	que	nous	
fournissons.		Dès	lors,	notre	projet	lui-même	devient	futile	car	c'est	principalement	pour	eux	que	je	suis	
ici.		Nous	ne	sommes	pas	vraiment	ici	pour	les	Starseeds	;	elles	savent	qu'elles	sortiront	facilement	d'ici.			
Je	suis	ici	pour	ces	âmes	plus	profondément	piégées	mais	je	sens	qu'elles	ne	verront	même	pas	cette	
information	à	cause	de	la	discordance	de	fréquence.	Ce	n'est	pas	dans	leur	réalité.		Ainsi,	notre	projet	
devient	redondant,	inutile,	il	n'atteint	pas	ceux	qu'il	est	censé	atteindre.		

Yazhi	:	J'ai	bien	peur	que	tu	n’aies	raison.		Ils	ne	peuvent	pas	interpréter	ni	voir	nos	informations	comme	
étant,	même	légèrement,	valables.		Même	les	gens	qui	aiment	ce	genre	de	sujets	sont	bombardés	par	
des	informations	contrôlées	par	la	Cabale-CIA	qui	les	éloignent	de	nous	et	les	ramènent	dans	la	Matrice.		
Parce	qu'il	y	a	une	Matrice	claire	concernant	les	informations	sur	les	ETs,	comme	je	l'ai	expliqué	hier.		

Et,	en	fin	de	compte,	ceux	qui	nous	écoutent	savent	déjà	ces	choses...	donc,	nous	prêchons	à	la	chorale.		
Nous	essayons	d'apprendre	à	un	chef	comment	faire	une	omelette.		Nous	apprenons	à	un	pilote	de	
course	à	conduire	un	minivan.		On	bat	un	cheval	mort,	comme	diraient	les	Américains.	

Gosia	:	Haha.	Omelette.	Oui,	c'est	aussi	ce	dont	j'ai	peur.	

Yazhi	:	La	Matrice	elle-même	a	des	mécanismes	de	contrôle	et	de	défense	pour	empêcher	les	ETs	
comme	nous	de	venir	"	contaminer	"	le	royaume	de	la	Terre	avec	des	idées	"	dangereuses	".		C'est	
pourquoi	il	existe	un	système	de	contrôle	et	de	concentration	des	mordus	de	ETs,	des	"	experts	"	
extraterrestres	dans	des	constructions	sociales	ou	des	clubs	où	ils	se	renforcent	mutuellement,	
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n'acceptant	leurs	théories	que	dans	les	paramètres	de	leur	communauté	acceptée	par	un	ensemble	
d'accords	sociaux	qu'ils	doivent	suivre	et	qu'ils	suivent.		Parce	que	c'est	la	mentalité	humaine	:	suivre	le	
troupeau,	suivre	la	meute,	la	sécurité	par	le	nombre	où,	si	vous	êtes	ostracisé	du	groupe	social,	vous	ne	
survivrez	pas.		Et	cette	survie	est	tellement	ancrée	dans	leur	psyché	qu'elle	les	empêche	d'atteindre	une	
compréhension	plus	élevée,	parce	qu'ils	sont	incapables	d'avoir	une	pensée	critique	et	encore	moins	de	
penser	par	eux-mêmes	en	prenant	la	responsabilité	de	former	une	réalité	personnelle	complète	dans	
leur	tête.	

Et,	ce	que	je	viens	de	dire,	du	moins	pour	moi,	prouve	que	la	CIA	est	derrière	tous	ces	"experts	en	
OVNI",	faute	d'un	meilleur	nom	pour	eux,	et	vous	montre	clairement,	à	vous	et	à	tous	ceux	qui	ont	des	
yeux	pour	voir,	que	je	ne	respecte	aucun	accord	sur	ce	sujet,	que	je	suis	donc	seule	avec	cela	et	que	je	
ne	suis	soumise	à	aucun	type	de	contrôle	externe,	et	encore	moins	de	type	CIA.	

	

Un	autre	jour	:	

Gosia	:	La	Fédération	pourrait-elle	s'appeler	la	Cabale	de	l'espace	?		Tu	sais,	comme	nous	avons	une	
Cabale	ici,	cette	institution	de	l'ombre	qui	gère	tout	ça,	alors	la	Fédération	en	serait	l'extension.		Un	
gouvernement	de	l'ombre	dont	personne	ne	sait	rien,	qui	tire	les	ficelles.	

Yazhi	:	Eh	bien,	je	pourrais	voir	les	règles,	les	lois	et	les	règlements	de	la	Fédération	comme	une	"Cabale	
de	l'espace".		Mais	ils	ne	font	pas	référence	à	la	même	cabale	mais	seulement	à	des	organisations	plus	
contrôlantes	qui	agiraient	comme	la	Cabale.		Oui,	la	Fédération,	en	tant	qu'institution	puissante,	peut	ou	
pourrait	être	considérée	comme	une	"cabale".		

Mais,	utiliser	le	nom	"Cabale	de	l'espace"	est	très	trompeur	parce	que	cela	vous	fait	penser	que	la	
Cabale	est	dans	l'espace,	que	la	Cabale	a	infiltré	la	Fédération,	et	je	ne	vois	pas	cela.		Pas	une	infiltration	
directe	mais	seulement	comme	une	conséquence	des	expériences	qui	sont	transportées,	importées,	ou	
greffées	à	la	vie	5D.		Alors,	ce	serait	une	"infiltration".		Mais	pas	dans	le	sens	dans	lequels	les	gens	
comprennent	l'infiltration,	comme	un	espion	ou	comme	une	action	militaire	plaçant	là	quelqu'un,	une	
marionnette,	dans	un	lieu	de	pouvoir	mais	sous	le	contrôle	de	la	Cabale	de	la	Terre.		Ce	n'est	pas	le	cas.	

La	Fédération	contrôle	tout	ce	qui	se	passe	sur	la	Terre.		Et,	du	point	de	vue	d'une	personne	extérieure	à	
la	Terre,	ce	qui	s'y	passe	n'est	pas	considéré	comme	grave.		Oui,	ils	comprennent	qu'il	y	a	de	la	
souffrance	mais	ils	la	voient	comme	une	conséquence	naturelle	des	actions	et	des	plans	de	vie.		Et,	les	
concepts	de	la	réalité	en	général,	dans	tous	les	aspects	de	la	réalité,	sont	complètement	différents	du	
point	de	vue	de	la	Fédération	et	de	celui	d'un	humain	là-bas.	

Donc,	du	point	de	vue	de	la	Fédération,	tout	sur	Terre	est	un	mensonge.		C'est	une	réalité	autonome	où	
rien	ne	coïncide	avec	ce	qui	se	passe	à	l'extérieur,	pas	même	le	concept	du	bien	et	du	mal,	pas	même	le	
concept	de	la	souffrance.		Il	n'y	a	donc	que	peu	ou	pas	de	points	de	connaissance	commune	pour	avoir	
une	conversation	ou	une	interaction	intelligente	entre	les	humains	et	les	membres	de	la	Fédération.		Et	
le	peu	qui	se	produit	est	considéré	comme	faux,	(comme	nous)	parce	que,	de	leur	point	de	vue,	les	
humains	et	leurs	accords	sur	ce	qu'est	la	réalité	et	ce	qu'elle	n'est	pas,	cela	ne	coïncide	pas	avec	le	
mien/nôtre/celui	de	la	Fédération.		Et,	comme	vu	d'encore	plus	haut,	la	Terre	est	un	endroit	minuscule,	
et	même	une	expérience,	ne	causant	pas	beaucoup	de	pensées.	

La	plupart,	sinon	tous	ces	concepts	d'extraterrestres,	de	Fédérations,	de	voyage	dans	l'espace,	de	
voyage	dans	le	temps,	parmi	tant	d'autres	choses,	sont	inventés	sur	Terre	par	les	humains,	les	collectifs	
humains,	les	organisations	humaines	d'OVNIs	et	les	gens	d'OVNIs,	la	renommée	rebondissant	leurs	idées	
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les	uns	sur	les	autres,	forçant	la	cosmologie	et	la	réalité	extraterrestres	à	s'adapter	à	la	science	acceptée	
sur	Terre	et,	bien	sûr,	cela	ne	correspond	pas,	comme	forcer	un	cochon	carré	dans	un	trou	rond.	

Ainsi,	ce	qu'ils	disent	en	général,	que	la	Fédération	de	la	Lumière	sauvera	les	humains,	qu'ils	mettent	
leur	vie	en	danger	et	qu'ils	font	tous	partie	d'une	Fédération	aimante	et	utile,	est	une	construction	
mentale	humaine	qui	ne	reflète	pas	la	réalité	extérieure.	

Gosia	:	Merci.	Tu	as	dit	plus	haut	que	la	Fédération	contrôle	tout	sur	Terre.		Qu'en	est-il	des	deux	
factions	différentes	de	la	Cabale	?		La	prétendue	faction	sataniste	et	la	faction	moins	"maléfique".	
Laquelle	d'entre	elles	contrôlent-elles	?	De	quel	côté	sont-ils	vraiment	?	Probablement	les	deux	?	

Yazhi	:	Les	deux,	désolée.		Ils	ne	voient	pas	le	bien	et	le	mal	selon	les	mêmes	paramètres	que	les	
humains.		Tout	se	joue	sur	Terre.		Avec	les	règles	du	jeu	de	la	Terre.		Ils	ne	voient	rien	de	contraire	à	
l'éthique	dans	ce	qui	se	passe	sur	Terre.		(Et	c'est	le	cœur	de	ce	que	nous	n'approuvons	pas).	

Gosia	:	Wow,	je	vois	que	ce	sujet	peut	s'éterniser.	

Yazhi	:	Oui,	le	sujet	est	immense.	

Gosia	:	Je	pense	que	ce	que	j'aimerais	finalement	que	tu	me	dises	à	ce	sujet	pour	l'instant,	c’est	ce	qui	
suit	:	Pourquoi	n'es-tu	pas	essentiellement	d'accord	avec	eux	et	qu'est-ce	que	tu	trouves	de	régressif	
dans	leurs	actions	?		En	résumé.	

Yazhi	:	Ce	avec	quoi	je	ne	suis	pas	d'accord	se	résume	au	fait	qu'ils	ne	prennent	jamais	en	compte	le	
point	de	vue	complet	d'une	personne	ayant	une	expérience	sur	Terre	en	tant	qu'humain.		Où	il	y	a	de	
l'injustice	et	de	la	souffrance	à	un	niveau	qui	est	époustouflant	!		Tout	cela	au	nom	du	fait	que	la	Terre	
est	contenue	et	qu'il	ne	s'agit	que	d'un	rêve.		Mais	à	l'intérieur	d'un	rêve,	la	souffrance	est	réelle.		Et	
c'est	le	point	qu'ils	oublient.	

Gosia	:	Mais	tu	es	du	côté	de	la	Fédération,	tu	devrais	donc	théoriquement	être	d'accord	avec	eux	aussi.	
Alors	pourquoi	ne	le	fais-tu	pas	?	Je	veux	dire,	tu	n'es	pas	sur	Terre	en	tant	qu'humaine.	

Yazhi	:	Je	ne	suis	pas	d'accord	parce	que,	contrairement	à	la	plupart	des	membres	de	la	Fédération,	je	
peux	voir	et	comprendre	ce	que	c'est	que	d'être	un	humain,	sans	en	avoir	jamais	été	un	moi-même,	
parce	que	j'ai	vécu	tant	de	vies	en	tant	qu'ET	en	interaction	avec	des	humains,	que	j'ai	cette	petite	chose	
appelée	empathie.	

Un	autre	jour	:	

Yazhi	:	Comme	nous	l'avons	déjà	dit,	la	Fédération	souhaite	préserver	la	Terre	en	tant	que	lieu	et	
royaume	isolé.		Et	l'une	des	principales	caractéristiques	de	la	Terre	est	que	le	temps	est	perçu	de	la	
même	manière	pour	tout	le	monde.		Même	pour	les	walk	downs.		Cela	crée	une	séparation	d’avec	le	
monde	extérieur.		La	Terre	est	dans	son	propre	continuum	d’espace-temps.	

Tous	les	concepts	de	ce	qu'est	la	réalité	ne	fonctionnent	que	sur	Terre,	et	les	concepts	supérieurs	de	
cosmologie	sont	rares	et	attaqués.		Comme	Swaruu	l'a	dit,	ce	n'est	rien	d'autre	que	l'équivalent	
moderne	de	l'autodafé	des	livres.		Ainsi,	même	les	groupes	que	nous	appelons	maintenant	ET	UFO	
Mainstream	travaillent	clairement	à	monopoliser	la	perception	des	gens	sur	tout	ce	qui	est	supposé	être	
ET.		Ils	nourrissent	les	gens	avec	rien	d'autre	que	des	mensonges	approuvés	par	la	CIA,	avec	un	
programme	derrière	tout	cela.	

Ceci	est	conçu	pour	maintenir	la	séparation	de	la	Terre	de	tous	les	royaumes	extérieurs	à	la	Terre	elle-
même.		Ce	que	Swaruu	9	appelait	l'univers	5D	et	la	Terre	en	3D.		Je	préfère	l'appeler	tel	qu'il	est.		La	
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Terre	dans	un	royaume	contrôlé	par	un	"dôme"	où	les	choses	existent	et	où	la	réalité	est	acceptée	
comme	telle	avec	des	règles	spécifiques	et	des	moyens	spécifiques,	comme	par	exemple	la	science	de	la	
Terre,	la	physique,	la	cosmologie,	le	champ	unifié,	la	relativité	d'Einstein	et	la	mécanique	quantique,	le	
tout	basé	sur	des	mathématiques	en	base	10.		Cela	n'est	accepté	comme	réel	et	valable	que	dans	le	
contexte	spécifique	de	ce	qui	se	passe	à	l'intérieur	du	"dôme"	qui	contrôle	la	Terre.		Ce	n'est	valable	
qu'à	l'intérieur	de	la	Matrice	de	la	Terre	et	non	à	l'extérieur.	

C'est	la	Matrice.	

Donc,	les	gens	à	l'intérieur	de	ce	Dôme-Matrice	ne	peuvent	comprendre	la	réalité	qu'avec	les	concepts	
qu'ils	connaissent,	et	ceux-ci	sont	sous	le	contrôle	des	Illuminati-CIA	et	finalement	sous	le	contrôle	de	la	
Fédération.		Je	cite	le	nom	même	d'un	des	livres	que	Salvador	Freixedo	a	écrit	:	"Ellos,	los	dueños	
invisibles	de	nuestro	mundo",	("Eux,	les	propriétaires	invisibles	de	notre	monde"),	que	j'ai	lu	
entièrement.	

Ainsi,	comme	les	gens	n'ont	pas	d'autre	contexte	pour	interpréter	la	réalité	ou	même	des	concepts	en	
dehors	de	ce	qu'ils	ont	appris	dans	la	matrice,	ils	sont	incapables	de	comprendre	des	choses	plus	
complexes,	telles	que	celles	que	nous	expliquons	ici.	

Je	fais	de	mon	mieux	pour	expliquer	des	concepts	très	compliqués,	hors	du	monde,	hors	de	la	Terre,	qui	
sont	au-delà	de	la	compréhension	humaine,	en	utilisant	un	langage	linéaire	limité.		Et	c'est	difficile	car	
j'aimerais	utiliser	des	blocs	d'informations	télépathiques	mentales	pour	transmettre	des	concepts	
complexes,	mais	je	ne	peux	pas	utiliser	tout	cela	ici.	

Revenons-en	au	temps.		Le	temps	est	un	sous-produit	impossible	à	séparer	de	la	conscience.	Il	n'existe	
pas	en	tant	que	tel.		Il	est	seulement	généré	comme	le	résultat	d'une	pensée	que	quelqu'un	ou	quelque	
chose	est	en	train	d'avoir.		Et,	comme	la	conscience	est	tellement	contrôlée	et	limitée	à	l'intérieur	de	la	
Matrice-Dôme	de	la	Terre,	elle	est	en	contradiction	directe	avec	tout	ce	qui	existe	et	tout	ce	qui	est	
considéré	comme	réel	à	l'extérieur	de	la	bulle	de	la	Terre.	

Et	nous	parlons	ici	de	glissement	temporel,	de	la	différence	entre	la	façon	dont	le	temps	est	perçu	sur	
Terre	par	rapport	à	la	façon	dont	il	est	perçu	sur	d'autres	planètes	ou	dans	d'autres	lieux.		Et,	dans	le	cas	
de	Taygeta	(Moma),	le	temps	a	glissé	de	2,5	jours	sur	Terre	pour	1	jour	à	Temmer/Erra	en	2009	à	4,7-8	
jours	pour	1	jour	en	2021.		Et	c'est	parce	que	ce	qui	se	passe	sur	Terre	n'a	pratiquement	rien	à	voir	avec	
ce	qui	se	passe	en	dehors	de	la	Terre.		

Du	point	de	vue	des	gens	hors	de	la	Terre,	comme	les	Taygétiens,	la	vie	sur	Terre	n'est	basée	que	sur	des	
mensonges.		Et,	pour	les	gens	vivant	sur	Terre,	ils	voient	la	vie	des	extraterrestres	comme	les	Taygétiens,	
comme	de	la	science-fiction	et	donc	un	mensonge.		Ce	qui	rend	donc	les	deux	royaumes,	ou	réalités,	
incompatibles.	

Pour	en	revenir	à	ce	qui	a	peut-être	été	expliqué	auparavant,	la	Fédération,	et	par	Fédération	j'entends	
la	société	des	multiples	races	avancées	qui	se	considèrent	comme	positives	et	aimantes,	ne	peut	voir	la	
Terre	que	comme	un	lieu	d'expérimentation,	comme	un	royaume	qui	doit	être	contrôlé	et	contenu	pour	
pouvoir	perpétuer	et	poursuivre	le	style	d'expérience	de	vie	primitif,	brutal	et	difficile	dans	lequel	les	
gens	se	lancent	volontairement,	même	par	défi.		Ils	ne	considèrent	donc	pas	que	les	gens	souffrent	en	
tant	que	tels,	mais	que	cela	fait	partie	du	jeu,	des	caractéristiques	du	royaume.		

Et	c'est	pourquoi	j'affirme	que	la	Fédération	en	tant	que	telle	n'interviendra	jamais	pour	aider	et	libérer	
les	humains	de	l'oppression	provenant	de	"personnes	maléfiques	et	de	satanistes,	d'anges	déchus	et	de	
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lézards"	parce	que	la	Fédération	sait	très	bien	que	ce	n'est	pas	le	cas	et	que	ce	n'est	pas	ce	qui	se	passe	
réellement.		Donc,	ils	ne	feront	rien.	

Et	les	gens	ne	veulent	que	cette	sorte	de	libération	de	la	tyrannie	parce	que	c'est	la	seule	façon	dont	ils	
ont	été	conditionnés	pour	interpréter	ce	qui	se	passe	en	premier	lieu.		Parce	que	tout	ce	qu'ils	ont,	c'est	
ce	qu'on	leur	dit	et	ce	qu'ils	considèrent	comme	réel	et	possible	sur	Terre.	

Les	questions	de	Robert	:	

Robert	:	Pourquoi,	sur	Terre,	l'échelle	des	races	de	la	Fédération	qui	la	gèrent	n'est-elle	pas	équilibrée	
avec	des	races	émotionnelles,	la	majorité	étant	d'un	"	esprit	"	logique	?	L'expérience	ici	se	fait	à	travers	
une	race	Lyrienne	émotionnelle.		Il	semble	qu'ils	les	excluent.		Pourquoi	?	

Swaruu	X	:	Je	n'ai	pas	de	réponse	détaillée	à	cette	question	mais	la	raison	la	plus	probable	est	que	les	
races	émotionnelles	sont	celles	qui	sont	les	plus	intéressées	à	avoir	une	expérience	humaine	sur	Terre,	
donc	elles	dominent	sur	la	Terre	en	tant	que	Starseeds	ou	simplement	en	tant	qu'âmes	avec	ces	idées	
déjà	formées	lors	de	leurs	incarnations	précédentes	dans	d'autres	civilisations	en	dehors	de	la	Terre.	

Robert	:	Pourquoi	Taygeta	continue-t-elle	à	permettre	à	ses	Starseeds	de	s'incarner	sur	Terre	s'ils	ne	
sont	pas	d'accord	avec	ce	que	la	Fédération	fait	ici	?	

Swaruu	X	:	Les	citoyens	de	toute	culture	interstellaire	avancée	viennent	de	sociétés	où	on	leur	apprend	
à	être	responsables	d'eux-mêmes	et	de	leurs	actions.		Taygeta,	en	tant	que	gouvernement,	n'impose	
généralement	rien	à	ses	citoyens,	laissant	ses	actions	à	la	responsabilité	et	à	la	décision	de	chacun,	tant	
qu'elles	n'affectent	pas	des	tiers.		Que	cela	affecte	ou	non	des	tiers	est	considéré	et	compris	par	les	
citoyens	eux-mêmes.	

Ceci	étant	dit,	depuis	des	années,	au	moins	depuis	2017,	l'entrée	de	Taygeta	sur	la	Terre,	ses	
habitants/âmes/Starseeds,	a	été	drastiquement	réduite	et	presque	à	zéro.	

Robert	:	Ok.	Une	autre	question.	Donc,	si	le	problème	est	que	la	Terre	est	le	noyau	du	mal	d'où	
proviennent	tous	les	tulpas	et	accèdent	certains	membres	des	strates	inférieures	de	la	Fédération,	
quelles	mesures	comptent-ils	prendre	contre	cela	?	

Swaruu	X	:	Même	ainsi,	étant	le	noyau	de	tout	le	mal,	cela	ne	serait	encore	que	d'un	point	de	vue	ou	
d'un	autre,	sous	les	paramètres	de	compréhension	de	ce	que	sont	le	bien	et	le	mal,	ce	point	de	vue	
serait	celui	de	la	Terre.	

La	Fédération	considère	le	problème	de	la	Terre	comme	quelque	chose	de	contenu.	Cependant,	
aujourd'hui,	il	est	évident	de	voir	comment	les	idées,	les	concepts	et	les	valeurs	humaines	s'échappent	
vers	l'extérieur,	vers	d'autres	cultures	et	civilisations.	

Cependant,	lorsque	ces	idées	sortent,	elles	se	mélangent	aussi	et,	par	conséquent,	s'altèrent	avec	les	
idées	et	les	valeurs	de	ces	autres	civilisations	en	dehors	de	la	Terre,	ce	qui	les	modifie	drastiquement	ou	
les	neutralise	dans	le	cas	où	elles	seraient	régressives.	

Ainsi,	la	Fédération	ne	voit	que	comme	naturel	que	des	idées	soient	exportées	de	la	Terre,	même	si	ces	
idées	peuvent	finir	par	former	des	Tulpas	qui	peuvent	être	nuisibles	à	d'autres	civilisations.		Et	donc,	la	
Fédération	ne	voit	pas	seulement	cela	comme	naturel	mais	comme	le	but	même	de	la	Terre	ou	des	
incarnations	et	des	expériences	au	sein	de	la	Terre.	
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Donc,	pour	autant	que	nous	le	sachions,	la	Fédération	en	tant	que	telle	ne	prendra	aucune	mesure	
contre	cela.		Les	mesures	à	prendre	relèvent	de	la	responsabilité	de	chaque	culture	non-terrestre	et	de	
chaque	personne.	

Robert	:	Pourquoi	cacher	des	technologies	sensibles	aux	humains	en	raison	de	leur	niveau	de	civilisation	
alors	qu'une	grande	partie	de	ces	technologies	est	créée	sur	Terre	?	Que	signifie	"	niveau	de	civilisation	"	
pour	la	Fédération	?	Atteindre	une	certaine	éthique	et	morale	?	

Swaruu	X	:	Le	problème	pour	la	Fédération	est	que,	donner	de	la	haute	technologie	à	l’humanité	
entière,	au	public	moyen,	les	amènerait	à	modifier	leur	perception	de	la	réalité,	en	plus	de	ce	que	les	
modifications	que	ces	technologies	avancées	vont	provoquer	dans	leur	vie	et,	par	conséquent,	dans	le	
résultat	de	l'expérience	de	vie	entière	d'une	incarnation	sur	Terre.	

En	bref,	cela	signifie	que	le	fait	de	recevoir	de	la	haute	technologie	va	modifier	l'expérience	de	la	vie,	et	
celle-ci	doit	être	conforme	à	ce	que	vous	avez	décidé	précédemment	qu'elle	devait	être	sur	Terre.		Ils	ne	
donneront	donc	au	public	que	la	technologie	qui	correspond	au	type	d'expérience	souhaitée	par	les	
mêmes	âmes	qui	sont	sur	Terre	et	qui	font	l'expérience	de	la	vie.	

Une	grande	partie	de	cette	haute	technologie	a	déjà	été	créé	sur	Terre	mais	n'est	pas	destinée	à	un	
usage	public	général.		Sur	Terre,	il	existe	de	nombreux	niveaux	de	civilisation,	chacun	ayant	son	propre	
niveau	et	ses	propres	concepts	de	ce	qu'est	la	réalité,	de	ce	qui	est	possible	et	de	ce	qui	ne	l'est	pas.		Il	
existe	un	cadre	de	science	et	de	réalité	pour	le	public	moyen,	une	autre	science	et	réalité	pour	les	
gouvernements,	une	autre	pour	les	sociétés	secrètes	inférieures,	une	autre	pour	les	sociétés	secrètes	
profondes	des	Illuminati,	et	ainsi	de	suite	jusqu'au	niveau	de	la	Fédération.	

Il	est	dit,	sur	Terre,	par	diverses	autres	sources,	qu'il	y	a	deux	civilisations	sur	Terre,	la	civilisation	
humaine	et	la	civilisation	secrète.		Ceci	n'est	que	partiellement	vrai	car	la	réalité	est	beaucoup	plus	
complexe	puisqu'il	existe	de	nombreuses	civilisations	sous	la	définition	de	civilisation,	qui	sont	là	l'une	
sur	l'autre	de	manière	décalée	(comme	la	Fédération),	la	plus	haute	contrôlant	la	plus	basse	de	manière	
à	ce	qu'elle	n'imagine	même	pas	le	niveau	de	contrôle	que	la	suivante	a	sur	elle,	ni	ne	réalise,	en	
moyenne,	l'existence	même	de	ces	autres	civilisations.	

Bien	que	la	plupart	de	ces	civilisations	sur	Terre	soient	entremêlées,	c'est-à-dire	sans	limites	claires,	
comme	par	exemple,	les	membres	de	l'une	utiliseront	toujours	des	voitures	et	passeront	par	les	mêmes	
rues	dans	les	villes,	les	civilisations	profondes,	elles,	maintiennent	bien	une	séparation	physique	claire	
en	raison	de	leur	énorme	disparité	de	connaissances	et	de	technologie.	

Pour	la	Fédération,	un	"niveau	de	civilisation"	signifie,	plus	que	tout,	le	niveau	d'influence	éthique,	
morale	et	spirituelle	qu'il	a	par	rapport	aux	autres	qui	l'entourent,	et	cela	se	reflète	souvent,	mais	pas	
toujours,	dans	le	niveau	de	technologie	et	de	compréhension	qu'ils	ont.	

La	Fédération	n'utilise	PAS	de	paramètres	pour	classer	les	civilisations	en	fonction	de	la	quantité	
d'énergie	qu'elles	contrôlent,	comme	on	pourrait	le	voir	sur	l'échelle	de	Kardashev,	qui	est	une	
interprétation	humaine	avec	des	paramètres	humains	et	ne	reflète	pas	du	tout	ce	que	l'on	trouve	en	
dehors	de	la	Terre.	

	

Yazhi		

Gosia	:	Tu	as	dit	plus	haut	que	le	décalage	temporel	change	entre	la	Terre	et	Taygeta.	A	quoi	cela	est-il	
dû	?	
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Yazhi	:	La	différence	de	perception.		La	différence	entre	le	flux	de	conscience	entre	les	mondes	a	
augmenté.		Ceci	parce	qu'ils	pensent	et	perçoivent	la	réalité	de	plus	en	plus	différemment.		Ainsi,	ce	qui	
est	réel	pour	les	ETs	est	de	plus	en	plus	éloigné	de	ce	qui	est	considéré	comme	réel	pour	les	humains	sur	
Terre.		Ainsi,	bien	que	la	valeur	d'une	heure	reste	la	même,	la	perception	instinctive	des	gens	est	que	le	
temps	s'accélère,	et	c'est	vrai	de	ce	point	de	vue.	

Gosia	:	Mais,	pourquoi	aller	toujours	plus	loin	si	de	plus	en	plus	de	gens	s'éveillent	?	Cela	devrait	être	
l'inverse.	De	plus	en	plus	près.	

Yazhi	:	Ils	s'éveillent	peut-être,	mais	pas	à	la	vérité	pure.		Ils	ne	font	que	s'éveiller	d'une	cage	matricielle	
à	une	autre.		Parce	qu'on	dit	que	les	gens	s'éveillent,	mais	à	quoi	?		L'éveil	au	Nouvel	Âge	contrôlé	par	la	
CIA	et	les	Jésuites,	avec	toutes	ses	règles	accentuées	et	ce	qui	est	et	ce	qui	n'est	pas	possible.		Ils	
s'éveillent	donc	à	un	autre	ensemble	de	règles	de	la	Matrice	qui	n'ont	que	peu	ou	rien	à	voir	avec	ce	qui	
se	passe	réellement	en	dehors	de	la	Terre.	

Il	est	vrai	que	le	Nouvel	Âge	et	les	sujets	connexes	contiennent	une	part	de	vérité.		Mais	c'est	à	nouveau	
structuré	comme	la	Bible,	utilisant	des	choses	réelles,	les	déformant	pour	les	adapter	à	leur	ordre	du	
jour	afin	de	valider	ce	qu'ils	disent.		Essentiellement,	c'est	un	tas	de	mensonges	sur	ce	à	quoi	ils	
s'éveillent	en	général.	

Il	existe	maintenant	un	autre	type	d'éveil,	plus	rare	sur	Terre,	où	les	gens	réalisent	qu'il	ne	s'agit	pas	de	
croire	à	une	chose	plutôt	qu'à	une	autre,	mais	au	fait	de	qui	ils	sont	en	tant	que	conscience	infinie	et	
pure.		Donc,	je	ne	dis	pas	qu'il	n'y	a	pas	d'éveil.		Seulement	qu'en	bloc,	le	soi-disant	éveil	principal	ne	fait	
que	se	déplacer	vers	le	prochain	courant	principal	New	Âge	des	idées	acceptées.		Et	ceux	qui	s'éveillent	
vraiment	sont	rares.		Mais	ils	sont	là,	oui,	je	le	sais	!		Et	nous	faisons	tout	ce	que	nous	pouvons	pour	en	
éveiller	davantage.	

	

Traduction	par	AnnC	de	l’Alliance	française	interstellaire.	 	
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Depuis	2008	l’équipe	des	Taygetiens	a	contacté	des	centaines	de	personne	sur	Terre	pour	le	programme	
officiel	«	premier	contact	».	Le	programme	n’est	plus	d’application	depuis,	cependant	Swaruu	et	l’équipe	
Taygetienne	ont	continué	le	contact	avec	nous,	Robert	et	Gosia,	passant	beaucoup	de	courant,	spirituel,	
métaphysique,	historique,	scientifique,	et	technologique.	

Les	informations	ne	sont	pas	canalisées.	Elles	sont	directement	écrites	utilisant	les	technologies	terrestres	
via	internet.	

C’est	la	première	fois	de	l’histoire	qu’une	race	extraterrestre	partage	directement	de	telles	et	énormes	
quantités	d’informations.	Extraterrestre		

C’est	le	moment	pour	nous	de	se	réveiller	et	d’en	apprendre	plus	sur	la	réalité	qui	nous	entoure	!	

Les	principaux	contacts	:	

Swaruu	de	Erra	(Yazhi	Swaruu)	est	une	jeune	femme	de	l’étoile	Taygeta	dans	les	
Pléiades	et	vient	d’une	de	ses	4	planètes	–	Erra.	

Elle	est	pilote	de	chasse,	experte	en	ligne	de	temps	(timelines),	et	guide	spirituel	
pour	nous	tous	aussi	bien	que	l’équipe	des	Taygetiens	elle-même.	

	

	

Anéeka	de	Temmer	est	une	jeune	femme	de	l’étoile	Taygeta	dans	les	Pléiades	et	
vient	d’une	de	ses	4	planètes	–	Temmer.		

Elle	est	arrivée	en	orbite	terrestre	en	avril	2016,	son	rôle	dans	le	groupe	est	chef	
des	analystes	terrestre	autant	que	pour	les	données	spatiales.	De	plus,	et	parmi	
d’autres	tâches,	sa	spécialité	est	portée	sur	les	«	ordinateurs	»	holographiques	à	
bord.	
*les	images	sont	illustratives	uniquement	

	

Visitez	les	chaînes	pour	voir	toutes	les	vidéos	:	

Despejando	Enigmas	(Espagnol)	:	https://www.youtube.com/channel/UChOGxLFJKNKm91za6r3pjAA	

Agencia	Cosmica	(Espagnol)	:		 			https://www.youtube.com/channel/UCYjj30Cp0U9coWALouInCbg	

Red	Agartha	(Espagnol)	:		 			https://www.youtube.com/channel/UCwNit481qrGklhyNttKuLDQ	

Cosmic	Agency	(Anglais)	:		 			https://www.youtube.com/channel/UC2MMhSGDuf9kKXPvXfgOr9w	

Cosmic	Agency	(Anglais)	:	 			https://lbry.tv/@CosmicAgency:c	

Pleiadian	Knowledge	(Anglais)	:				https://www.youtube.com/channel/UCe4VqunF6sfWEtxnU8SS9Gg	

Conocimiento	Pleyadiano	(Esp)	:	https://www.youtube.com/channel/UCoMDH5wQu_QB9dJXOVZ1N7Q	

Esprit	Libre	(Français)	:			 			https://www.youtube.com/channel/UCiCfeat3bjDXz8geTeISc7Q	


